

Témoignages de consommateurs

Trois ans après le début/fin

Par [Profil supprimé](#) Posté le 20/11/2017 à 16:21

Bonjour,

Je me rappelle qu'en janvier 2014 une dealeuse du lycée m'a proposé de la DROGUE!

J'ai trépigné de joie en disant que j'allais devenir Amy Winehouse et qu'il aurait une chance de mourir avant l'âge de 30 ans.

Je teste le shit et je me sentais réellement supérieure aux petits vieux qui n'ont jamais touché une seule clope de leur vie. Ceux qui marchent avec une canne sans être célèbre.

Je voulais déjà à l'époque devenir la VIP du monde. Mais le 24 janvier 2014, je refume et là à cause de mon traitement psychotique je commence à voir tout noir et ne sentir que les jambes très très lourdes. Seule une lumière partielle et blanche guide mes pas vers la classe d'Espagnol.

Juste avant de rentrer dans la salle je me sens mourir mais la seconde qui me sauve la vie est une image d'un homme célèbre aux Etats Unis.

J'étais au lycée en France à l'époque mais c'est vrai qu'aujourd'hui j'ai une Po Box à New York. Le pire c'est que dans ma classe en plein coma je tombe et là ma professeur est sur le point d'appeler les urgences.

Elle a été mal abordée par un imbécile qui lui a dit à mon propos : "Elle a fumé du shit, ce n'est pas grave!".

Elle a senti qu'elle devait lui obéir et je fus juste envoyée à la vie scolaire sans prise de tension, saturation et pouds.

Mon côté droit paralysé, ma bouche qui tombe voire la parole déformée. Je n'ai pu que manger d'un côté.

Ma mère dans la rue je ne la voyait plus alors qu'elle était juste derrière moi. Elle voulait m'emmener aux urgences mais comme une idiote j'ai refusé en lui mentant.

Durant trois ans j'ai souffert car j'ai été traitée comme une menteuse médicale sous le menace de tutelle.

Cette année j'ai préféré accepter la curatelle renforcée pour éviter ma déception et soigner un jour mon attaque de 2014.

J'ai été courageuse car j'ai été candidate politique plusieurs fois mais la dernière a coulé à cause de mon inéligibilité.

Je vais finalement sortir positivement de la curatelle car mon médicament homéopathique CEREBRINUM 30 ch pris depuis peu de temps va ressouder mon fonctionnement cérébral détruit en 2014 ce qui m'a provoqué de terribles colères, des addictions fortes comme l'argent, le tabac.

De janvier à septembre 2014 mon quotidien était de prendre 1 litre de Red Bull par jour, 40 cigarettes par jour, 2 bières par jours, 60 médicaments par jour et 1 gramme de shit par jour et l'anorexie grave malgré mes rondeurs infimes mais toujours là.

Le 17 septembre 2014 une fille du lycée coule à sang mon dealer pour me sauver de l'arnaque. Ouf en 2015 j'ai le bac.

Aujourd'hui après avoir entendu pendant quarante mois de la poudre de perlumpinpin je vais à une pharmacie pour commander le traitement homéopathique et là j'ai même refusé de payer cher un truc que je trouvais super génial.

Je vais bientôt au revoir à la protection juridique et dire bonjour à l'éligibilité et un avenir politique glorieux.